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INTERPELLANZA avente ad oggetto: “Quando non ci sono frontisti il fogliame invade il 

marciapiede” presentata dal capogruppo Lega Carlo Emanuele MORANDO 

 

 

 

PREMESSO CHE 

In corso Lecce angolo via Pietrino Belli vi è una piccola area verde di sezione triangolare 
provvista di alcuni alberi e di due panchine; tale giardino costituisce un’isola a sé stante, non 
adiacente ad alcun edificio 

PREMESSO INOLTRE CHE 

L’assenza dei frontisti fa sì che il fogliame proveniente dagli alberi dell’area verde si accumuli 
sui marciapiedi posti sui tre lati dell’aiuola, senza che nessuno intervenga per la sua 
rimozione. Il compito della pulizia delle parti comuni spetta infatti ad Amiat 

CONSIDERATO CHE 

Lo strato di fogliame aveva raggiunto uno spessore che rendeva particolarmente scivoloso il 
transito su quei camminamenti, così lo scrivente ha segnalato il problema ad Amiat che è poi 
intervenuta nelle successive 48 ore 

INTERPELLA 

Il Presidente e il coordinatore competente per sapere se ritengano opportuno chiedere ad 
Amiat una maggiore attenzione a quell’area, dato che l’assenza di frontisti richiede 
interventi più ricorrenti rispetto ai marciapiedi addossati agli edifici 

 

 

F.to Carlo Emanuele Morando 


